

# 2021年度 進学先・合格実績

2021年度小6、中3、高3生の進学先・合格実績をご報告いたします。

アンケートにご協力頂いた皆様、どうもありがとうございました！

## 小6（在籍5名）

カリタス女子中学校1名	聖セシリア女子中学校1名
中央大学附属横浜中学校1名	東京農業大学第一高等学校中等部1名
海外1名	不明1名

## 中3（在籍10名）

浅野高等学校1名	桜美林高等学校1名
カリタス女子高等学校1名	晃華学園高等学校1名
駒場学園高等学校1名	渋谷教育学園渋谷高等学校1名
桐蔭中等教育学校後期1名	フェリス女学院高等学校2名
不明1名	

## 高3（在籍11名）

青山学院大学1名（法学部）	北里大学1名（薬学部）
京都芸術大学1名（芸術学部）	杏林大学1名（看護学部）
慶應義塾大学1名（薬学部）	工学院大学1名（建築学部）
国際基督教大学1名（教養学部）	順天堂大学1名（看護学部）
上智大学3名（外国語学部、総合グローバル学部、総合人間科学部）	
昭和女子大学2名（グローバルビジネス学部、人間社会学部）	
聖路加国際大学1名（看護学部）	
専修大学1名（国際コミュニケーション学部）	
中央大学3名（法学部）	津田塾大学1名（学芸学部）
東京女子大学1名（現代教養学部）	東京薬科大学1名（薬学部）
東邦大学1名（看護学部）	名古屋大学1名（法学部）
日本女子大学1名（理学部）	星薬科大学2名（薬学部）
明治大学2名（国際日本学部、法学部）	
海外1名	不明2名

## Affir-Mee に対してのご感想、受験生・保護者に向けてのアドバイス

・一般入試にて受験をした学校もありました。苦手な数学をしっかりとフォローしていただき、自力で過去問も解けるようになりました。自由に日時を決められたり、また突然のお休みも当日でも可能だったりと、他の塾や体調などとの調節がとりやすいです。子供の力を伸ばしてくださる教え方をしてくださるのだと感じています。

・いつも大変お世話になっております。高校に進学後も引き続き数学サポートをお願いいたします。

・いつもわかりやすいご指導でわかりやすいので、学校の成績を維持出来ていて助かります。これからもよろしくお願い致します。

・内田先生、大変お世話になりました。娘は晃華学園で内田先生の授業を受け、とてもわかりやすい！と喜んでおりましたので、学校を辞められた時はとても残念でした。その後、塾を始められるとのことを伺ったとき、即入会したいと思ったのが懐かしいです。文系なので、学校での試験対策、共通テスト対策として受講をしました。コロナ前はあざみ野に伺うことが多かったのですが、待っている間にあざみ野ガーデンズやたまプラーザなど行ってみたのは楽しい思い出です。約 3 年、本当にお世話になりました。感謝申し上げます。

・大手塾では勉強計画が無く、先生も都合により、替わる事もあり子供があまり行きたがらなかつたですが、こちらに通うようになってからは、きちんと宿題をしたり、早めに志望校の過去問を進めて下さり、苦手な部分は理解出来るまで指導して頂き、とても感謝しております。

・お陰様で、第一希望の中央大学附属横浜中学校へ進学致します。また、東京農業大学第一高等学校中等部の理科・算数選択も合格することが出来ました。お世話になる前は自信のある教科が無く、受験にも自信を無くしていた時期でした。お世話になるうちに、算数が伸びて、結果も伴つてくるようになりました。受験前テストや過去問でも算数の点数が合格率を上げていたと思います。その自信は受験の最後まで、支えになっていました。倍率が高い中でも、周りに臆すること無く落ち着いて試験に挑むことが出来たそうです。大変お世話になりました。ありがとうございました。

・学校の定期試験対策に関しては、この塾に通つておけば間違ひなしでした！

・感謝しかありません。長い間お世話になりました！

・共通テストの数学は、速く正確に解くことが重要なので、高三からの対策は早ければ早いほど良いと思います。大問を解く順番も重要だと思いました。基礎力をつけたり、苦手な単元を克服するのに、Affir-Mee はとても効果的だと思います。

・高校 3 年のはじめには平均点に届かなかった数学が受験期には得意な英語以上の結果が出るようになりました。自分の予定にあわせてスケジュールを入れることができ、少人数で教えていただき本当に感謝しています。最後まで数学を諦めなかつたおかげで旧帝大に合格することができました。

・子供の理解度を的確に掴んで、不足している分野などの補習をしっかりと頂けるので、安心してお任せ出来ます。

・この度は先生のお力添えのおかげで合格ができました。数学で受験する機会をいただき心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

・自由にのびのびと勉強できる空間でした。

・小6の冬から、ずっとお世話になっております。先生のサポートあってこそ、数学の赤点をとらずにやってこられたと思っています。これからもどうぞ宜しくお願ひします。

・数学は苦手だったため、1人ではなかなか机にむかうことが出来ずにいました。毎週必ずアファミーにかようことで数学と向き合う時間を必ずつくるようにしました。

・先生の軸がブレないこと、大変落ち着いてらっしゃること、感情的にならないこと、指導にムラがなく大変丁寧なこと、コツコツと積み上げていくプランを緻密に計算されていること、などなど 娘に合っていましたし、結果を出すために必要なものがそろっていました。想定よりずっと早くに点数、成績が上がりました。大変感謝しております。

・たくさん褒めてもらえて、自信に繋がりました。数学の基礎力を Affir-Mee でつけてもらえたことが、受験後半の家庭学習に役立ちました。

・中3から始めて当初は1週間に一回1時間半の受講でした。それから最終的に高3ではだいたい週3日平日は2時間休日は3時間（テスト前や切羽詰まっているときは朝と昼で5時間）ほど利用していました。私は看護学部だったので看護専門の塾にも週3回通っていました。わからないところを何回も練習することが大切だと思います。また、参考書もこれと決めたものをやり続けるのが大切だと思います。私は家から教室までバスと電車で2時間ほどかかったので帰りや遅くなる時はいつも母が車で迎えにきてくれてその中でご飯を食べたり寝たりしていました。受験期間中はよく母と喧嘩もしていたけど当教室に約4年間通わせてくれて感謝しています。もちろん毎回20時間分のチケットをいつも買ってくれた父にも感謝しています。

・通常は週に1回1.2時間程、定期テスト前は4.5時間程と時間を自らで調整しながら通うことで無理することなく、苦手な数学に向き合うことができました。また、長期休み中は1回分の時間を短めにしつつも、休み期間中に分散させて行く頻度 자체を増やすことで、怠けることなく学習に取り組むことができました。

・無事に慶應薬学部に合格する事ができました！受験を通してずっと数学に悩まされ続けましたが、内田先生に教えていただける事で、学力も精神的な安定も得られたと思っています。本当にありがとうございました！

・本人の第一希望が叶う受験校とご縁があったことに感謝です。先生には短い間でしたがお世話になりました。

・本人のやりたい内容を、先生にアドバイスいただきながら進められること、また、教材の中で、出来たほうがいい問題、今はまだ要らない、など、本人の理解度に合わせて選択してもらえることもあります。急な予約変更に快く対応してくださったり、教室全体の状況に応じて最適な体制づくりをしてくださっているところにも、とても感謝しております。

※2021年1月～2022年3月に在籍していた生徒を対象にしています(2020年12月以前に在籍していた生徒は含めておりません)。  
※進学先と合格校を、全てまとめて延べ人数で表記しています。内部進学の場合も、進学先に含めております。